



Con ausencia de Dante pero con la venia de Alfaro, Castañeda se lanza para Jalisco

Se le complica la ruta a Lemus. Llama a defender el "legado" de MC en Jalisco, bastión del cuadro político.



Clemente Castañeda, coordinador de MC.

Cuartavoz

LPO [08/09/2023]

En su quinto informe de actividades legislativas, el coordinador de los senadores emecistas, Clemente Castañeda anunció que buscará contender por la candidatura de su partido, en el estado bastión de Movimiento Ciudadano, Jalisco.

"Quiero ser el gobernador de Jalisco para que defendamos juntas y juntos el legado que durante generaciones hemos construido, por Jalisco ni un paso atrás", aseguró en su resumen de actividades que rindió en el Centro Cultural Universitario de la UDG.

Durante la riña de alfaristas contra el fundador de su partido, Clemente se declaró como un socio del gobernador Alfaro, aseguró que la nominación de Xóchitl Gálvez, por lo menos, merecía ser escuchada, y entre esas voces se sumaron los apoyos de otros congresistas como Amalia García o Patricia Mercado.

Cabe destacar que durante el informe no estuvo presente Delgado ni tampoco el coordinador de sus diputados, Jorge Álvarez Máynez, declarado delgadista, que le pasaron la factura por el desaire que hicieron los congresistas de MC a la reunión plenaria de su partido, hace una semana.

[Con ausencia de Dante pero con la venia de Alfaro, Castañeda se lanza para Jalisco \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)